

Laufen für den guten Zweck

Mitte Juni erfolgte der Startschuss für die Charity Challenge 2020, Salzburger Unternehmen können sich noch bis 15. Juli anmelden. Der von Commend International und Skidata initiierte Wettbewerb findet heuer bereits zum dritten Mal statt. Bis 15. September versuchen jeweils zwei Teams pro Unternehmen, möglichst viele Lauf-, Wander- und Nordic-Walking-Kilometer zu sammeln. Für jeden zurückgelegten Kilometer spenden die teilnehmenden Unternehmen 20 Cent an die gemeinnützige Organisation Herzkinder Österreich.

Die Charity Challenge wird von den Partnern des Salzburger Businesslaufes – darunter die WK Salzburg – unterstützt. Im Vorjahr wurden 15.700 € erlaufen.

Info und Anmeldung unter **www.salzburger-businesslauf.at/charity-challenge**